

**Association Cotmec**  
**P. V. de l'assemblée générale du 27 avril 2022**

**Présents :** Odile Benoist, Marie-Th. Kaufmann, Luitgard Schroft, Michel Bavarel, Michel Dunant, Roland Pasquier, Dominique Froidevaux, Eric Revillet, Claude Fol.

**Invité :** Frédéric Métral,

**Excusés :** Isabelle Fort-Maboux, Denise Gonnet, Robert Fol, Maurice Gardiol, Edouard Dommen, Yves Brun, Pierre Gianetti, Pierre Pally, Christiane Escher.

**Accueil :** Claude accueille l'assemblée et particulièrement M. F. Métral qui remplace au pied levé Mme Dorothée Gygax-Thévenaz qui a dû renoncer à participer à cette soirée car elle a été touchée par le Corona-virus.

**Assemblées Générales : 2020, 2021.**

Michel Bavarel lit le rapport d'activité des deux années.

Eric Revillet présente les comptes 2020, 2021,

Yves Brun a vérifié les comptes, son rapport est lu par un participant.

Faut-il changer les cotisations ? Après échange, nous décidons de les maintenir à 30 CHF.

Une question est posée concernant le don à l'action de Carême pour un projet « Jeunes ». Claude se renseignera et donnera réponse lors d'une prochaine réunion.

**Acceptation des rapports:** Les différents rapports sont acceptés par l'assemblée. Ils sont parties intégrantes du P.V. de l'Assemblée Générale.

**Remerciements :** Merci à Marie-Thérèse pour la tenue des comptes ainsi que pour son travail pour maintenir le site de la Cotmec à jour.

Claude lit le rapport de la Plateforme Dignité et Développement.

**Méditation :** Roland nous propose un texte de Riny Gremaud : La Suisse est d'autant plus accueillante que les personnes à aider sont proches. Et un second texte de Martin Luther King qui affirme sa foi en l'homme et en l'avenir.

**Entretien avec Monsieur Frédéric Métral :**

Monsieur Métral est chargé du secteur Ecoéglise de l'Eglise de Genève et il collabore aussi avec Dorothée Gygax-Thévenaz pour stimuler la conscience écologique des Chrétiens du diocèse.

Pour Oekuéglise, la difficulté est de rentrer en contact avec les personnes responsables des bâtiments, car ceux-ci sont gérés par les conseils de paroisse, souvent peu connus dans les milieux de l'église et ils font parfois appel à des fondations ce qui représente des difficultés particulières.

En ce qui concerne l'information écologique aux paroissiens : le planning liturgique est très chargé par lui-même, et il est difficile et peu courant de faire une place pour ouvrir les communautés à l'écologie.

Pourtant Oeku propose chaque année une célébration pour honorer le temps de la création, mais pour les paroisses ce n'est pas évident de changer le rythme habituel et d'en prendre le temps.

La soirée se poursuit par des agapes partagées où les conversations vont bon train. Claude Fol